

POUR COMMUNICATION IMMÉDIATE

**Le Service d'urgence et de lutte contre les incendies de Brampton participe à la journée Sauvé par le bip, dirigée par le Bureau du commissaire aux incendies.**

BRAMPTON, ON (le 6 septembre 2023) – Dans le but de sensibiliser la population à l'importance de la sécurité incendie et de la préparation, la Ville de Brampton participe à la première journée ontarienne *Testez votre détecteur de fumée*, qui aura lieu le 28 septembre, sous l'égide du Bureau du commissaire aux incendies (BCI).

Avec l'augmentation du nombre de décès dus aux incendies dans la province, le BCI a créé une campagne de sensibilisation, Sauvé par le bip, pour encourager les habitantes et les habitants à tester leurs détecteurs de fumée et à prendre les mesures nécessaires pour rendre leurs maisons plus sécurisées contre les incendies.

Le Service d'urgence et de lutte contre les incendies de Brampton participe à la campagne Sauvé par le bip pour sensibiliser les habitantes et les habitants à l'importance d'avoir des détecteurs de fumée et des détecteurs de monoxyde de carbone en bon état de marche et de disposer d'un plan d'évacuation de la maison.

Tout au long du mois de septembre, la Ville de Brampton et le Service d'urgence et de lutte contre les incendies de Brampton diffuseront des informations sur les médias sociaux et organiseront un événement en personne pour discuter de l'importance de la sécurité incendie à la maison et des conseils que les habitantes et les habitants peuvent utiliser pour s'assurer qu'ils sont prêts en cas d'incendie.

**Soyez des nôtres pour un café avec un pompier**

**Contenu :** Rencontrez Sparky, le chien pompier, et apprenez-en plus sur la Journée de test des détecteurs de fumée et sur l'importance des détecteurs de fumée en état de marche et de la sécurité incendie.

**Date :** Vendredi 22 septembre

**Heure :** de 9 h à 11 h

**Endroit :** McDonalds, 160 Sandalwood Parkway East

Pour sensibiliser le public, le Service des urgences et de lutte contre les incendies lance un défi aux habitantes et aux habitants sur les médias sociaux : celui de bouger dans le cadre de leur défi de danse *Sauvé par le bip*. Ils ont imaginé une danse facile pour tous les âges et toutes les capacités. Pour contribuer à la sensibilisation à la sécurité des détecteurs de fumée, partagez votre vidéo sur les réseaux sociaux et utilisez [#Sauvéparlebip](#) pour montrer comment vous testez le signal sonore. Regardez la [dance](#) sur [@citybrampton Instagram](#).

Si vous souhaitez obtenir de plus amples informations, des conseils sur la sécurité incendie et sur la manière de rendre votre maison plus sûre, rendez-vous sur le site [www.bramptonfire.com](http://www.bramptonfire.com).

### Citations

« On devrait parler davantage de la sécurité incendie. Les détecteurs de fumée sauvent des vies et la création d'une journée dans toute la province pour rappeler aux gens de tester les détecteurs de fumée dans leurs maisons est une étape pour protéger nos résidents en cas d'incendie. Je suis très heureux de participer à cette incroyable campagne et de sensibiliser la population de Brampton à l'importance de la sécurité incendie. »

- *Patrick Brown, maire, Ville de Brampton*

« Nous sommes ravis de participer à la campagne Sauvé par le bip. Les détecteurs de fumée sauvent des vies et le fait de rappeler aux habitantes et habitants de tester leurs détecteurs de fumée une fois par mois contribuera à leur sécurité. Nous encourageons également les habitantes et les habitants à se préparer à l'éventualité d'un incendie en se dotant d'un plan d'évacuation de la maison. Chaque seconde compte en cas d'incendie et être préparé peut sauver des vies. »

- Rob Martin, chef des pompiers par intérim, Service des urgences et de lutte contre les incendies de Brampton

« La Ville de Brampton et le Service d'urgences et de lutte contre les incendies de Brampton ont dépassé toutes les attentes pour promouvoir la Journée du détecteur de fumée avec la campagne Sauvés par le signal sonore. La créativité dont Brampton a fait preuve pour diffuser ce message qui sauve des vies est vraiment louable. Je suis très heureux de voir l'effort coordonné entre Brampton et le Service d'urgences et de lutte contre les incendies de Brampton, qui démontre que la collaboration peut entraîner le changement nécessaire pour rendre l'Ontario plus sûr en matière d'incendie. »

- Jon Pegg, commissaire des incendies

-30-

**Brampton, l'une des villes à la croissance la plus rapide au Canada, compte 700 000 habitantes et habitants et 90 000 entreprises.** Nous plaçons les personnes au cœur de toutes nos activités. Nous sommes stimulés par la diversité de nos communautés, nous attirons les investissements et nous nous engageons dans une démarche d'innovation technologique et environnementale. Nous nous associons pour progresser et construire une ville saine, sûre, durable et prospère.

Connectez-vous avec nous sur [Twitter](#), [Facebook](#) et [Instagram](#). Pour en savoir plus, consultez le site [www.brampton.ca](http://www.brampton.ca).

### CONTACT MÉDIA

Service des médias multiculturels de la Ville de Brampton  
[multiculturalmedia@brampton.ca](mailto:multiculturalmedia@brampton.ca)